

Appel à candidatures pour le secteur Jeunes de la ligue Ile-de-France

Dans le cadre de la composition d'une nouvelle commission Jeunes présidée par Jean-Baptiste Mullon, la ligue Ile-de-France invite toutes les personnes désireuses de se rendre disponible occasionnellement pour le secteur jeunes à rentrer en contact avec M. Mullon dans les meilleurs délais.

Outre la commission Jeunes, des petits groupes de travail sur des sujets spécifiques pourront être créés selon la politique définie par la Commission.

Contact : Jean-Baptiste Mullon jb.mullon@free.fr